

# Schwere Traumatisierungen in den ersten Lebensjahren

Folgen für die Persönlichkeitsentwicklung und Möglichkeiten  
psychoanalytischer Behandlung

Barbara Diepold

## **Zusammenfassung**

In dieser Arbeit wird untersucht, welche Folgen Traumatisierungen in den ersten Lebensjahren für die Persönlichkeitsentwicklung von Kindern haben und welche Erfordernisse an die psychoanalytische Behandlung dieser Kinder zu stellen sind.

Veröffentlicht in :

Endres, M., Biermann, G. (Hrsg.): Traumatisierung in der Kindheit und Jugend. München, Basel 1998, 131-141.

Diese Arbeit ist vom Verlag (noch) nicht zur Veröffentlichung im Internet freigegeben. Falls Sie eine private Kopie benötigen, wenden Sie sich bitte an [Peter@dDiepold.de](mailto:Peter@dDiepold.de)